



## Proponen iniciativa para fortalecer la crianza respetuosa entre las familias y comunidades

La diputada Itzel Josefina Balderas Hernández (PAN) propuso una iniciativa para reformar el artículo 120 de la Ley General de los Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes con el objetivo de fortalecer la crianza respetuosa entre las familias y comunidades. La modificación establece que corresponde a la Federación, a través del Sistema Nacional DIF, celebrar convenios de colaboración con los sistemas de entidades y municipios, así como con organizaciones e instituciones de los sectores público, privado y social.

<https://hojaderutadigital.mx/proponen-iniciativa-para-fortalecer-la-crianza-respetuosa-entre-las-familias-y-comunidades/>